

mañana en una pose característica de galanteo de la gallina que se ve al fondo.

Triunfo en los mercados cinematográficos

Las películas de la Dirección Nacional de Cinematografía (NFB) continúan recibiendo una respuesta excelente de los distribuidores y redes de televisión extranjeros, de acuerdo con Lyle Cruickshank, director de distribución internacional de la NFB.

En el trimestre que terminó el 31 de diciembre de 1979, la NFB había vendido sus derechos teatrales de 32 títulos en lo países diferentes. Entre éstos se encontraban la película *Mourir à tue-tête* de Anne-Claire Poirier, vendida a la República Federal Alemana, y *One Man de Robin Spry*, adquirida por India.

Durante el período octubre a diciembre de 1979 se vendieron un total de 120 títulos a la televisión de 22 países. Entre estos se encontraban *Cree Hunters of Mistassini* (Cazadores cree de Mistassini) que se mostrará en la televisión educativa PBS de los Estados Unidos y la *Fin d'un Mythe* (Fin de un Mito) seleccionado por la televisión francesa.

Colección de arte canadiense

Recientemente se inauguró en la Biblioteca Nacional de Canadá y Archivos Públicos de Canadá, de Ottawa, una exposición titulada *Lección de Historia Arte Canadiense* recolectado por el Dr Lawrence M. Lande,

La exposición incluye una selección de material publicado y no publicado extraído de la colección Canadiense comprada por la Biblioteca y los Archivos al Dr. Lande en la primavera de 1979.

La colección Lande cubre tres siglos de historia y cultura canadienses que incluye desde un manuscrito de Beethoven, un canon dedicado al profesor de música T.F. Molt de la ciudad de Quebec, hasta una lista sencilla de tratamientos médicos dados a los pacientes en la Nueva Francia. La exhibición incluye, entre otros muchos artículos, trabajos primitivos sobre América por ejemplo la obra *América de Ogilby* y *Estampas de la Nueva*

Francia, tal como aparece en el informe Laval y las Relaciones Jesuítas del siglo XIX. La colección de artículos canadienses se mostrará hasta el 3 de junio.



La reciente investigación cartográfica atribuye este mapa de la zona de los Grandes Lagos, con sus escenas de la vida india, hecho en 1957, al Padre Jesuita Franscesco Giuseppe Bressani.

La desviación coronaria disminuye los ataques cardiacos

Los pacientes que han superado las operaciones de desviación coronaria tienen una incidencia mucho menor de ataques cardiacos que los pacientes cardiacos que no han recibido dicho tratamiento, según indica un estudio realizado por los principales cirujanos de corazón abierto de Canadá.

Recientemente, el Dr. Paul Field, el primer cirujano canadiense que realizó una operación de desviación a corazón abierto describió los resultados de un estudio reciente sobre las vidas pos-operativas de pacientes operados a corazón abierto.

Noticias breves

- La nueva terminal de exportación de